

いしづえ

学校教育目標

- ・意欲を持ち 自主的に学習する生徒
- ・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
- ・健康ではつらつとした生徒



<最後まで頑張り抜きました！>

7月21日（土）～24日（火）の4日間、運動部活動の「栃木県中学校総合体育大会下都賀地区予選会」が、下都賀地区内各会場にて開催されました。今大会は、結果によっては3年生にとって最後の活動となる可能性もあるため、いつも以上に大変熱の入った試合や競技が繰り広げられました。結果は下記のとおりです。苦しみながらも勝ち抜いて県大会へと駒を進めた部活動もあれば、あと一歩のところで試合に負けてしまい、部員みんなで涙を流しながら3年生の「引退のあいさつ」を聞いた部活動もありました。

【大会結果】

陸上競技	3年400m第1位 犬飼 侑樹 3年800m第2位 小池 啓斗 3年棒高跳び第3位 木村 琉暉 2年1000mH第1位 橋本 磨凜 同 第3位 高橋 清音 1年1500m第3位 海老原 智陽 ※以上6名 県大会出場	卓球男子	団体予選L 3-0 間々田中 勝ち 同 3-1 野木 中 勝ち 同決勝T(トーナメント) 1回戦 3-1 大谷 中 勝ち 準々決勝 2-3 大平南中 負け ベスト8 個人ダブルス 竹井温輝・玉野夏月 ベスト16 同シングルス 竹井温輝 ベスト8 ※以上 県大会出場
野球 優勝 県大会出場	1回戦 3-2 小山第三中 勝ち 2回戦 4-1 桑 中 勝ち 準々決勝 5-4 南河内 中 勝ち 準決勝 3-1 小山城南中 勝ち 決勝 8-6 小山第二中 勝ち	卓球女子	団体予選L 3-1 小山中 勝ち 同 1-3 石橋中 負け 同決勝T 1回戦 0-3 小山城南中 敗退 個人シングルス 2戦敗退 同 ダブルス 2回戦敗退
サッカー 第5位 県大会出場	1回戦 4-0 野木第二中 勝ち 2回戦 3-2 都賀 中 勝ち 準々決勝 0-2 小山第三中 負け 敗者復活 2-0 野木 中 勝ち	柔道男子 団体準優勝 県大会出場	団体予選L 5-0 野木中 勝ち 0-4 國學院栃木中 負け 4-0 石橋中 勝ち 同 決勝T 2回戦 5-0 岩舟中 勝ち 準々決勝 2-2 小山第三中 内容勝ち 決勝 1-4 國學院栃木中 負け 個人 優勝 古河流輝 準優勝 村上大地・手塚涼太 熊倉優太・小林大悟 ※以上5名 県大会出場
バスケットボール男子	1回戦 67-37 栃木南中 勝ち 2回戦 53-70 栃木西中 敗退	柔道女子 団体優勝 県大会出場	団体リーグ戦 3-0 大平南中 勝ち 2-0 野木 中 勝ち 2-1 岩舟中 勝ち 個人 優勝 福田 宇・野澤美祐希 大賀夏帆 準優勝 大橋杏奈 ※以上4名 十倉持羽那県大会出場
バスケットボール女子	1回戦 58-42 美田中 勝ち 2回戦 30-105 南河内第二中 敗退		
バドミントン	団体1回戦 1-2 小山城南中 負け 同敗者復活 2-1 吹上中 勝ち 同 0-2 都賀 中 敗退 個人 シングルス 3回戦敗退 ダブルス 3回戦敗退		
バレーボール	予選L(リーグ) 敗退 2-1 小山城南中 勝ち 0-2 王生 中 負け 1-2 桑 中 負け		
ソフトボール 第3位 県大会出場	予選L 8-0 野木 中 勝ち 28-3 岩舟中 勝ち 1位L 0-11 桑 中 負け 2-9 間々田中 負け		
ソフトテニス男子 団体第4位 県大会出場	団体1回戦 3-0 王生 中 勝ち 同準々決勝 2-1 南犬飼中 勝ち 同準決勝 0-2 小山 中 負け 同順位決定 0-2 桑 中 負け 個人(ペア) 神谷春陽・齋藤悠久ペア、篠原 涉・吉田颯良ペア ベスト16 ※以上2ペア 県大会出場		

ソフトテニス女子	団体1回戦 1-2 南河内第二中 敗退 個人(ペア) 2回戦敗退	剣道男子 団体 ベスト8 県大会出場	団体予選L 3-0 南犬飼中 勝ち 同 2-1 豊田中 勝ち 同 3-0 大谷中 勝ち 同決勝T 1回戦 2-3 小山城南中 敗退 個人 新井陽向 ベスト32 ※県大会出場
剣道女子	団体予選L 2-1 豊田中 勝ち 同 1-4 野木中 負け 同敗者復活 0-2 絹義務 敗退 個人 佐藤凜奈 ベスト32 ※県大会出場		
水泳	3年50m自由形第4位・同100m第5位 2年50m自由形第6位・100m平泳ぎ第3位 1年100mバタフライ第2位・同200m第2位 1年50m自由形第1位・同100m第3位 1年50m自由形第21位	中田雅咲 関口波瑠 瀧澤悠太 奈良田実亞 若林春陽 ※以上5名県大会出場	

《「やったあ、銀賞だ！」》

7月29日(日)、吹奏楽部は、宇都宮市文化会館で開催された「第60回栃木県吹奏楽コンクール2018」の「中学校B部門(30人以下編成)」に参加しました。曲目は「ファンタスマゴリア」であり、この日まで部員一丸となって練習に取り組んできた成果を遺憾なく発揮しました。結果、これまでには「銅賞」止まりであったものが、今回初めて「銀賞」を受賞することができました。応援に駆け付けてくれた保護者の皆様にも深く感謝いたします。

今後、10月の文化祭(秋輝祭)等でも発表する機会がありますので、ぜひ、楽しみにしておいてください。



＜発表後、笑顔で！＞

《生徒たちは、地域の一員であることを強く感じました！》

8月4日(土)の夕方、国分寺運動公園を会場に「国分寺地区コミュニティ盆踊り・花火大会」が開催されました。当日は、校長が来賓としてお招きいただいた他、多くの生徒たちや教職員も参加いたしました。特に、植野PTA会長が盆踊り審査委員長をお務めになるとともに、本校生徒たちも同じく審査員や放送係として活躍してくれました。また、盆踊りにはバレー部と女子バスケットボール部が、そして、よさこい踊りには同じくバレー部が参加し、盆踊りの表彰では、バレー部が、見事「最優秀賞」に輝きました。

生徒たちは、地域の方たちと触れ合い、活動を共にすることで、地域の一員としての自覚を高めるとともに、その充実感や楽しさから、またいつもとは違った笑顔を見てくれたように思います。



＜盆踊り＞

《広島で多くのことを学びました！》

8月5日(日)～7日(火)の3日間、2年生の井元瑞穂さんと齋藤桜希さんが、下野市が実施する「下野市中学生平和研修」受講のため、広島市に派遣されました。下野市並びに壬生町の中学校の代表生徒と共に、平和の大切さを改めて確認するため、平和記念式典への参加や原爆ドーム、平和記念資料館の見学等を行いました。訪問時の広島市は暑さが厳しく大変だったようですが、そのような中、平和に関わる多くのことを学んできてくれました。

10月の秋輝祭では、今回の研修についての発表の場を設け、2人から研修の成果を他の生徒たちにも還元してもらう予定となっています。



＜出発式＞

《猛暑の中、大変お世話になりました！》

8月5日(日)の朝方に実施した、第2回「姿川サイクリングロード草刈り」では、前刈りに参加された方も含め、前回(6/9)に引き続き、多くの保護者の皆様に参加をいただき、誠にありがとうございました。

お陰様で、生徒たちの励みとなるとともに、補助金交付を間違いなく申請できるほど、サイクリングロードをきれいに整備することができました。この夏でも、特に暑さの厳しい日ありましたが、大変お世話になりました。



＜草刈り当日の様子＞